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☆平成２４年度の活動が始まりました（開始式・基礎工作①） 

平成２４年４月７日（土）２１名のクラブ員やその保護者を迎えて（当日３名欠席）開始式を行いまし

いた。その後、記念撮影をして、基礎工作①「図面の描き方・箱を作る」を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ員が会長（高田教育長）、堀口副会長、企画

運営委員、指導員とともに記念撮影をしました。 
最近、女の子のクラブ員が増えてきましたね。男女

関係なく科学に興味を示す事は、良いことですね。

会長や副会長のあいさつを聞いています。

しっかり聞けることが、クラブ員に求めら

れる第一の条件です。最近は、保護者の皆

様もたくさん参加してくれます。 

今年度は堀口副会長から「みのもんたの朝ズバ」で

報道された小学生の発明品をビデオで見ました。 
発明に対する意欲や関心が高まったと思います。 

何か発明品を考えていく時、簡単な図面が

描けなければいけません。水平線、垂直線、

平行線、正方形、三角形などの描き方を廣

瀬指導員から学びました。フリーハンドで

円や立方体、四角すい、三角すい、円錐な

ども描きました。３年生には少しむずかし

かったかな。でもみんなよくがんばってい

ましたよ。その後、箱の工夫についても学

び、立方体を方眼画用紙で作りました。 

開始式で発明クラブのワッ

ペンやバッジをいただきま

した。クラブ員になった証で

す。大事にしましょう。→ 



 
 

 

☆公開発明教室（４月２１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆事務局担当者のご紹介              ☆今後の予定 

 

 

 

 

☆クラブ員の感想（公開発明教室から） 

廣瀬先生へ 

話がとてもわかりやすく、穴をあけていてくれて線がとても引きやすかったです。今回作ったもので、

金環日食も観察したいです。                仲井夏騎 

公開発明教室当日、神戸新聞や

サンテレビの取材を受けました。

下の記事は、４月２２日付け、

神戸新聞社の記事です。 ↓ 
廣
瀬
指
導
員
か
ら
日
食
の

で
き
る
原
理
や
今
回
の
金
環

日
食
に
つ
い
て
説
明
が
あ
り

ま
し
た
。
そ
の
後
、
ピ
ン
ホ
ー

ル
カ
メ
ラ
の
原
理
を
利
用
し

た
安
全
に
日
食
を
観
察
で
き

る
装
置
を
工
作
用
紙
で
作
り

ま
し
た
。 

 

↓ 

 淡路市少年少女発明クラブ事務局と

して平成 24 年 4 月からお世話いただい

ている淡路市中央公民館長 岩井 孝弘  

さんです。当クラブ関係の案内、会計、

発明協会関係部署の窓口としてご尽力

いただいています。今後もよろしくお願

いします。 

 

「
科
学
技
術
週
間
」（
四
月
十
六

～
二
十
二
日
）
に
合
わ
せ
て
行
っ

た
公
開
発
明
教
室
に
は
、
お
父
さ

ん
や
お
母
さ
ん
の
参
加
も
た
く
さ

ん
あ
り
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。 

↓ 
 

二
人
で
協
力
し
て
完
成
。
は

い
ピ
ー
ス
。
五
月
二
十
一
日
に

も
二
人
で
観
測
し
よ
う
ね
。
↓

 

↑
大
き
な
厚
紙
に
線

を
引
き
、
カ
ッ
タ
ー
や

は
さ
み
を
使
っ
て
切
り

ま
し
た
。
長
い
直
線
を

引
く
の
が
む
ず
か
し
そ

う
で
し
た
。 

←厚紙で作った二つ

の筒の組み立てを、

中之内指導員が手伝っ

ています。 

・５月１２日  「自由工作」 
担当 廣瀬指導員 

・５月２６日 「電気工作の基礎」 
担当 森岡指導員 

・６月 ９日 「ＬＥＤの点灯」 
担当  森岡指導員 

・６月２３日 アイデア工作発表会 


